

Ralf Paul Bittner
Bürgermeister der Stadt Arnsberg

Begrüßung zum 47. Internationalen Schwimmfest am 20. Mai 2018

Liebe Schwimmerinnen und Schwimmer,
liebe Trainer und Betreuer
sehr geehrte Gäste,

zum diesjährigen 47. Internationalen Schwimmfest hier im Freibad Neheim heiße ich Sie im Namen der Stadt Arnsberg herzlich Willkommen. Ich freue mich sehr, dass der SV Neptun Neheim-Hüsten 1960 e.V. wieder diese lebendige, bunte und traditionsreiche Schwimmveranstaltung in unserer Stadt organisiert hat.

Jungen Talenten und auch Spitzensportlern wird mit diesem Schwimmfest Gelegenheit gegeben, ihre Kräfte zu messen und sogar eine persönliche Bestzeit zu schwimmen. Das ist toll und auch wichtig! Vielleicht steht am Ende des Wettkampfes ja sogar ein Platz auf dem Podest und eine Medaille.

Ein weiteres, wichtiges Ziel dieses Internationalen Schwimmfestes hier in Arnsberg ist jedoch auch, mit den sportlichen Wettkämpfen junge Menschen unterschiedlicher Herkunft oder kulturellem Hintergrund zu verbinden. Die Schwimmerinnen und Schwimmer lernen sich hier gegenseitig kennen und viele dauerhafte Freundschaften sind hier in den letzten Jahrzehnten bereits entstanden.

Die Attraktivität dieses Schwimmereignisses spiegelt sich auch in den wieder großartigen Anmeldezahlen wider: In diesem Jahr gehen 634 SchwimmerInnen aus sechs Nationen (Deutschland, Belgien, Frankreich, Ghana, Niederlande und Nigeria) und 33 Vereine an den Start. Besonders freut uns die Teilnahme der Aktiven aus unserer niederländischen Partnerstadt Deventer. Der ghanaische Teilnehmer an den Olympischen Spielen 2016 in Rio de Janeiro Abeku Gyeke Jackson ist ebenso am Start bei unserem Schwimmfest wie auch der Lokalmatador Moritz Kemper, der mit einer Meldezeit von 28,47 Sekunden über 50-Meter-Brust an den Start geht. Und so können wir sicherlich mit der einen oder anderen Bestmarke im Rahmen dieser Veranstaltung rechnen.

Nochmals meinen besonderen Dank an die Organisatoren des SV Neptun Neheim-Hüsten 1960 e.V., den zahlreichen Helferinnen und Helfern für ihr großes Engagement und auch den Sponsoren. Ohne Sie alle wäre die Durchführung einer solchen Großveranstaltung nicht möglich.

Ich wünsche den teilnehmenden Schwimmerinnen und Schwimmern viel Erfolg bei den Wettkämpfen und drücke die Daumen, dass die selbst gesteckten Ziele in Erfüllung gehen. Den Zuschauern wünsche ich viel Freude und spannende Wettkämpfe!